
Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Universität geht Verdacht auf wissenschaftliches Fehlverhalten in der Medizin nach

Düsseldorf - 30.11.12

VON: JULIUS KOHL

30.11.2012 - Der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf und dem Universitätsklinikum liegen Anhaltspunkte auf ein mögliches wissenschaftliches Fehlverhalten aus der aktiven Zeit eines sich inzwischen im Ruhestand befindlichen Professors der Medizinischen Fakultät vor.

Aufgrund der in diesem Zusammenhang bisher ermittelten Daten haben die Universität und das Universitätsklinikum eine interne Untersuchung eingeleitet und beauftragen gemeinsam eine externe Expertenkommission zur weiteren Untersuchung des Sachverhaltes. Nähere Einzelheiten können zum jetzigen Zeitpunkt auf Grund des laufenden Untersuchungsverfahrens nicht mitgeteilt werden.